

SEÑORÍO DE MOLINA



El Hospital Obispo Polanco de Teruel seguirá recibiendo a los pacientes del Señorío de Molina.

Los molineses pueden volver al médico a Teruel

TEXTO: REDACCIÓN

En la última semana se ha conocido una noticia que esperaban muchos vecinos de nuestra provincia, y especialmente los de la comarca del Señorío de Molina. Los consejeros de Sanidad de Castilla-La Mancha y Aragón han llegado a un acuerdo verbal, para que los pacientes de Guadalajara puedan seguir siendo atendidos en

hospitales de la comunidad vecina. Un hecho que será plasmado en papel en los próximos días y que beneficia a todo el este de la provincia.

El Delegado de la Junta en Guadalajara, José Luis Condado, aseguró el viernes en rueda de prensa, que aunque no se haya firmado el acuerdo, los molineses ya pueden ser atendidos en los hospitales aragoneses. Así no tendrán que desplazarse hasta

otros más alejados, como el de Ciudad Real o Albacete donde se estaban desviando algunos casos para realizar diferentes pruebas.

También, ha hablado de este tema en Guadalajara, la Directora General de Salud Pública en Castilla-La Mancha, Dolores Rubio, que confirmó el asunto. Y aseguró, que el máximo responsable de que se hubiera conseguido, era el consejero de Sanidad, José Ignacio Echániz.

OTRAS noticias

305 nuevos empleos en nuestra provincia

En la provincia de Guadalajara, el mes pasado, se cerró con un total de 25.946 parados, 305 desempleados menos que el mes anterior. Del total de desempleados de la provincia, 12.685 eran hombres y 13.261 mujeres. El pasado mes se cerró con 2.405 personas de más de 25 años en paro, 1.264 de ellos hombres y 1.141 mujeres.5%). Por sectores, en la provincia de Guadalajara, el paro descendió en 62 personas en Agricultura, 30 en Industria, 11 en la Construcción y 256 en el sector Servicios, pero aumentó en 54 en el colectivo sin empleo

anterior. Con respecto a los datos de afiliación a la Seguridad Social, la provincia experimentó un 3.936 de nuevas bajas, un 5,08 por ciento menos.

Sube el consumo

El consumo registrado por las localidades de la Mancomunidad de Aguas del Sorbe en el mes de marzo, ha sido de 2.931.658 metros cúbicos de agua, un nivel ligeramente superior, concretamente 287.458 metros cúbicos, respecto al agua consumida en febrero. Con estos datos de las últimas mediciones, los consumidores no llegan a superar los tres millones de metros cúbicos de agua consumida, que sí que reba-

saron en el primer mes del año; pero rompe levemente la tendencia al ahorro instaurada desde el inicio del año hidrológico. Desde la Mancomunidad de Aguas del Sorbe, no se mira con preocupación este ligero incremento del consumo, porque sí que es cierto que se ha registrado un descenso considerable, 348.939 metros cúbicos de agua menos, respecto a las cifras de agua consumida en el mes de marzo de 2012, cuando el consumo fue de 3.280.597 metros cúbicos de agua. Si bien es cierto que la MAS quiere recordar, a todos los consumidores, la importancia que tiene ahorrar agua, a pesar de las lluvias y de la situación de bonanza en la que se encuentra en este momento la presa de Beleña.

SEÑORÍO DE MOLINA

Ocho resineros recuperan el oficio

TEXTO: REDACCIÓN

Un total de ocho resineros trabajan ya en los montes de nuestra provincia, según la información recopilada por la diputada delegada de Medio Ambiente, Agricultura, Ganadería y Desarrollo Rural, Lucía Enjuto, que expresa su satisfacción por esta prometedora recuperación de un oficio, que vuelve a tener viabilidad económica en Guadalajara.

En concreto, seis de estos ocho resineros están trabajando en los montes municipales de Iniestola, y los otros dos, en Júcar y en Semillas, en este caso en terrenos propiedad de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, que les ha otorgado la pertinente concesión adminis-

trativa. En estos momentos, se encuentran realizando las labores previas, que se prolongarán hasta finales de mayo, para estar en condiciones de realizar las correspondientes recolecciones en el verano, con "unas buenas perspectivas porque estamos teniendo una primavera lluviosa que, si bien está dificultando mucho los trabajos que realizan en estos momentos, esperamos que sea un buen año", según asegura la diputada Lucía Enjuto.

También en Sigüenza

En este sentido, la diputada Lucía Enjuto, también se ha mostrado esperanzada en nuevas incorporaciones. Como por ejemplo, las tres propuestas existentes para trabajar en montes de la zona de Sigüenza.



Los resineros ya se han puesto en marcha en el Señorío de Molina.

Tres ladrones menos

La Guardia Civil de la Comandancia de Guadalajara, ha detenido a 3 personas en la localidad de Torija, dos de ellas como presuntas autoras de 10 hechos delictivos, cometidos en viviendas y en el interior de vehículos, que estaban estacionados en la urbanización "La Beltraneja", de la localidad de Trijueque y una tercera, como presunta autora de un delito de receptación. Las investigaciones se iniciaron el pasado mes de diciembre con motivo del aumento de robos con fuerza en las cosas, que se estaban cometiendo en el interior de vehículos y viviendas de la urbanización "La Beltraneja", sita en el término municipal

de Trijueque. Fruto de los servicios operativos y de las investigaciones llevadas a cabo por agentes adscritos al Equipo de Investigación de la Compañía de la Guardia Civil de Sigüenza se pudo determinar que, los posibles autores de la comisión de estos robos, residían en la misma urbanización, y que los objetos sustraídos, los adquiría otra persona, también con residencia en la urbanización "La Beltraneja". Tras estas investigaciones, la Guardia Civil detuvo a I.S.A.P. y E.C.M., de 26 y 22 años respectivamente en la localidad de Torija. Durante ese mismo día se detuvo a P.F.G., de 51 años de edad, como presunto autor de un delito de receptación, quien había comprado diversos objetos procedentes de estos robos.